

Foro 2

Hablando el mismo idioma

- Aprender a distinguir con el grupo cuando comunicación es agresiva, pasiva y asertiva y practicarlo
- Escucha activa

En el ámbito escolar algunos de los alumnos no logran hacer consciente las emociones de los compañeros, ya que se suele observar que son ellos los que necesitan ser considerados para todo y se cumplidas sus demandas, por lo que tienden a generar en ciertas ocasiones algunos conflictos.

Se debe trabajar con estos alumnos en la medida que promuevan valores y practiquen la empatía, por ser un nivel en el que se tiene la tendencia a sufrir en muchas ocasiones en silencio las criticas y/u opiniones sobre lo que los demás opinan de ellos.

Por lo tanto, se requiere implementar una estrategia donde se busque mejorar la conciencia emocional y como la viven los demás, con los que conviven, llegan a escuchar como viven su año en la escuela, generando ambientes sanos de comunicación y un sentido de pertenencia.

